

Interpellation

2895

„Kontrolle ist die beste Prävention“

Blitzer und Radar auf den Strassen sind allgegenwärtig. Bisher waren Geschwindigkeitskontrollen Sache der Polizei. In der Gemeinde Bottmingen übernimmt dies ein Privatunternehmen. Wie der Presse zu entnehmen ist, liegt die Umsetzung von Radarkontrollen in der Verantwortung der Gemeinden. Das Gemeindegesetz erlaubt, für die Erfüllung der Aufgaben auch Dritte einzusetzen. Wenn ein Privatunternehmen, statt die Polizei, die Radarkontrollen übernimmt, hat die Polizei mehr Zeit für ihre Kernaufgaben.

Ich bitte den Gemeinderat um die Beantwortung folgender Fragen:

- Führt die Gemeinde Pratteln die Radarkontrollen selbst durch oder lässt sie sie durchführen?
- Wie viele Radarkontrollgeräte besitzt die Gemeinde?
- Wie häufig werden in der Gemeinde Radarkontrollen durchgeführt? (wöchentlich, monatlich)
- Ist der Gemeinderat auch der Meinung, dass für Radarkontrollen nicht die Polizei „missbraucht“ werden sollte, weil sie eigentlich andere Aufgaben hat?
- Hat sich der Gemeinderat mit einer Auslagerung der Radarkontrolltätigkeit schon mal befasst?
Wenn Ja, wie ist das Ergebnis?

Für die Beantwortung der Fragen bedanke ich mich beim Gemeinderat.

B. Baumann

Bruno Baumann